



10 août, 2023

 +44 7557 804220

 covilen@mauritiusglobaldiaspora.com

 Flat 4 29 Loates Lane, Ashley Court, Watford, United Kingdom, WD17 2PJ

Objet : Ne faisons pas le jeu du Gouvernement

À qui de droit,

Dans une interview accordée à TopFM, le leader du Reform Party, Roshi Bhadain, a déclaré qu'il a rencontré des membres de la diaspora mauricienne à Londres lors de sa récente visite en Angleterre et que la diaspora soutiendrait son parti en vue des prochaines élections.

En tant que Président du MGD, je voudrais préciser qu'aucun membre de notre groupe n'a rencontré RB à des fins électorales. S'il a rencontré certains mauriciens établis à Londres, ces derniers ne représentent pas la diaspora mauricienne au Royaume Uni. Même si les Mauriciens résidant en Angleterre peuvent avoir des opinions politiques différentes, il n'y a aucun groupe diasporique autre que le MGD qui milite activement pour ses droits. Le MGD existe depuis quelques années maintenant et a œuvré pendant ce temps pour entre autres, une meilleure représentation de la Diaspora, que ses droits soient respectés, et a mis à sa disposition des plateformes d'expression pour accroître sa contribution à l'intérêt nationale.

Le MGD reconnaît que la démocratie à Maurice est en péril et qu'il est nécessaire aujourd'hui plus que jamais de réunir toutes les forces de l'opposition, parlementaire et extra-parlementaire, comme seule alternative viable et crédible au régime autocratique qui étouffe la démocratie. Nous demeurons apolitiques et ne soutenons AUCUN parti politique. Nous prônons toutefois une vision réaliste de la conjoncture politique et concluons que toute division au sein de l'opposition pourrait se révéler catastrophique pour le pays.

Les partis extra parlementaires comme le Reform Party, malgré toute leur bonne volonté et intention n'ont aucune chance de réussite dans notre système électoral, caduque et injuste. La démarche de ce parti divise malheureusement les voix de l'opposition, au profit du MSM.

Il apparaît depuis quelques temps que certains partis extra parlementaires sont plus motivés à critiquer l'opposition parlementaire que le gouvernement. Quoique cela puisse profiter à ces partis à court terme alors qu'ils exploitent la colère du peuple envers le gouvernement, cette stratégie est mal-avisée et fait le jeu d'un gouvernement dont la seule arme reste la corruption et la division des opposants au régime.

Sous cette conjoncture cruciale pour le pays, les Mauriciens ne peuvent se permettre un autre cycle politique mené par Pravind Jugnauth et le MSM. Nous réitérons donc notre position et faisons appel à Roshi Bhadain, au Reform Party et à ses membres de se joindre à l'Alliance de l'opposition pour combattre ensemble les ennemis de la démocratie.

« Diviser les forces ennemies est bien mais diviser ses propres forces est une lourde faute. »
Henri Fayol

Cordialement,

Covilen Narsinghen
Prrésident, Mauritius Global Diaspora